

Informationen zum angepassten Schulbetrieb in Corona-Zeiten

Liebe Eltern,
das Ministerium für Schule und Bildung NRW teilte uns heute um 13:30 Uhr mit:

„Als Beitrag zur allgemeinen Kontaktreduzierung gelten ab Montag, 14. Dezember 2020, folgende Regelungen:

In den Jahrgangsstufen 1 bis 7 können Eltern bzw. Erziehungsberechtigte ihre Kinder vom Präsenzunterricht befreien lassen.

Um das Verfahren angesichts der Kürze der Zeit zu vereinfachen, zeigen die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten der Schule gegenüber schriftlich an, wenn sie von dieser Befreiung Gebrauch machen wollen. Sie geben dabei an, ab wann die Schülerin bzw. der Schüler ins Distanzlernen wechselt. Frühester Termin ist der 14. Dezember 2020. Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich. Dies ist mit Blick auf die Infektionsprävention nicht sinnvoll.“

Wenn Sie Ihr Kind vom Unterricht befreien wollen, informieren Sie bitte die Schulleitung (schulleitung@kuchenheim.euskirchen.de oder konrektor@kuchenheim.euskirchen.de) per Mail.

Wir benötigen Ihre Rückmeldung, möglichst bis Sonntag (13.12.2020) um 16.00 Uhr, um Distanz- bzw. Präsenzunterricht planen zu können:

Die Kinder, die von der **Präsenzpflicht befreit** werden, bekommen entsprechendes **Material für das Distanzlernen**. Auch die im Distanzlernen zur Verfügung gestellten Materialien müssen bearbeitet werden und sind der Klassenleitung zur Bewertung zur Verfügung zu stellen.

Nähere Infos zum Distanzlernen bekommen Sie von der/ dem KlassenlehrerIn **nach Ablauf der Rückmeldefrist**.

Die Kinder, die **nicht befreit** werden können, werden in der Schule **im Präsenzunterricht unterrichtet. OGS und VGS finden wie gewohnt statt**.

Zudem können wir Ihnen nun auch mitteilen, dass die **Weihnachtsferien um den 07./ 08.01.2021 verlängert** wurden. Der **erste Schultag nach den Ferien ist der 11.01.2021**.

Bitte rufen Sie regelmäßig Ihre Mails ab und beobachten Sie unsere Homepage, damit Sie alle aktuellen Infos rechtzeitig erhalten.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende und verbleiben
mit freundlichen Grüßen